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客场对阵大阪樱花，
恐怕大部分人都猜到了
恒大队应该能凭借自己
强大的实力拿下比赛，但
并不会有太多人预料到，
本场比赛恒大队是赢得
如此酣畅淋漓。5 次洞穿

对手球门，恒大队最终在
客场收获了一场 5∶1 的
大胜。而这样的比分，也
创造了中超球队在亚冠
赛场上对阵日本球队的
最大比分的胜利。无独
有偶，中超球队在亚冠赛
场上对阵韩国球队最大
比分的胜利，同样来自恒
大制造！

“能够用习惯的方式
赢下比赛”，和大阪樱花队
比赛之前，里皮的预言再
次应验。这样的比分证
明，里皮赛前并没有吹牛，

现在的恒大依然最牛。
赛后，恒大队主教练

里皮并没有因为 5∶1 的
比分而过于沾沾自喜，在
点评这场比赛之时里皮说
到：“我不仅仅看到的是这
场比赛的结果，更欣慰的、
更重要的是这场比赛之中
球员的表现，因为前一段
我们球员遭遇了伤病，我
们一部分主力球员重新找
回了状态，比如穆里奇、冯
潇霆，还有队长郑智都找
到了他们的状态。”
林峰

3∶0领先 3∶3收尾
利物浦这是“作死”啊
九分钟短路 一赛季泡汤

9 分钟的“短路”或许将令利物浦一个赛季
的努力付之东流。昨日凌晨，在英超第 37 轮客
场对阵水晶宫队的比赛中，3∶0 领先的利物浦
队居然在最后 9 分钟内连丢 3 球！“红军”夺取英
超冠军的希望也在这场平局之后变得非常渺茫。

在本赛季英超还剩最后一轮的情况下，利物
浦目前虽然还以 81 分排名榜首，但他们仅比少
赛一场的曼城多一个积分。如果“蓝月亮”在当
地时间 5 月 7 日主场击败阿斯顿维拉队，就将在
积分上反超“红军”两分。英超最后一轮将全部
在 5 月 11 日举行，届时，利物浦将主场对阵纽卡
斯尔联队，曼城将与西汉姆联队交锋。比赛结束
后，苏亚雷斯蹲在球场中央掩面痛哭，同样伤心
不已的杰拉德上前搂住他走下场。 张昆龙

恒大亚冠客场首胜：
这是 2014 赛季里，恒大在
亚冠客场里取得的首场
胜利。恒大小组赛里客
场仅取得 1 平 2 负的战
绩，此番客场击败大阪不
仅终结了这个尴尬纪录，
也为挺进 8 强打下坚实
基础。

穆里奇亚冠终破门：
这是穆里奇在今年亚冠

赛场上首次破门，在中超
逐渐找到猎豹，也终于在
亚冠赛场上捅破那层窗
户纸，打破了进球荒梅开
二度。

恒大延续淘汰赛抗
日全胜：恒大在2012赛季
里，亚冠 1/8 决赛以 1∶0
淘汰东京 FC；2013 赛季
里，又在亚冠半决赛两回
合 以 8 ∶ 1 双 杀 柏 太 阳

神。此番恒大客场击败
大阪樱花，也延续了恒大
淘汰赛客场抗日的全胜
战绩。

迪亚曼蒂光芒四射：
钻石迪亚曼蒂终于重新
找回了竞技状态，本场比
赛他分别为穆里奇和埃
尔克森输送助攻，同时埃
神所创造的点球也来源
于他的直塞。

想过胜利，没想到大胜。昨晚，2014亚冠1/8决赛首回合，广州恒大客场
5∶1击败大阪樱花。第21分钟穆里奇率先破门，第30分钟长谷川为大阪
追平，第33分钟埃尔克森破门，第36分钟埃尔克森梅开二度，第78分钟郜
林破门，第84分钟穆里奇也梅开二度。

客场5∶1
不是NB，是 NB

恒大乘锋破浪血洗樱花
提前扼杀8强晋级悬念

够狠，日本人次回合还咋玩

乘“锋”破“浪”？
没点文化真看不懂

非常有意思的是，在赛
前公布的海报里，广州恒大似
乎已经预感到自己的攻击群
将集体爆发，本场比赛进球的
埃尔克森、穆里奇、郜林等人，
都被恒大的赛前海报言中。

此次恒大赛前海报的主
题为“乘锋破浪”，古旧风格
呈现出一种肃杀的气氛。

“浪”指的是大阪樱花所在的
城市大阪（古名浪速），“锋”
指的是最近回暖的恒大前锋
群。但如果你以为就这么简
单那可就浪费了海报设计者
的一番心血，这张海报在多
个细节之处都展现了玄机，
让球迷感叹：没文化，连恒大
的海报都看不懂了。

海报的主体是一张发
黄的仿古地图，标注着广州
的古称“楚庭”，以及大阪的
古称“浪速”，这让不少人大
呼“涨姿势”。仔细观察还
会发现，“锋”字由9（埃尔克
森）、29（郜林）、11（穆里
奇）、23（迪亚曼蒂）组合构
成，将恒大的几把前锋尖刀
的球衣号巧妙地融合进了
海报里，比喻当下的恒大犀
利的锋线；而“浪”字却只是
一小朵樱花，寓意对手并不
强大，破“浪”是必然的。

在恒大客场大胜大阪
樱花的比赛中，央视主播
贺炜与著名教练朱广沪就
大阪樱花之所以在主场遭
遇如此惨败进行了解读，
认为大阪樱花的整体风格
是他们本场失利的重要原
因。而贺炜也对恒大未来
的亚冠之路做出了展望，
认为恒大在世界杯之后会
发挥得更好。

开赛之初的比赛节
奏就成为贺炜和朱广沪
的议论中心。贺炜感叹
道：“这场比赛不像是亚
冠的淘汰赛，节奏很慢。”
朱广沪同样感叹道：“没
有让人兴奋的动作和节
奏。20 分钟两个队伍速
度都没提起来。”

而随着比赛的进行，
大阪樱花很快丧失了比
赛的主动性，而贺炜与朱

广沪则适时对大阪樱花
的 不 利 局 面 给 出 了 解
释。贺炜说道：“大阪樱
花踢得四平八稳，因此对
抗性不足，就像是下围棋
一样。而这似乎也是 J 联
赛水平下降的重要原因。
他们本场比赛进攻速度并
不是很快，没有节奏变化
就很难对恒大进行牵扯，
因此对恒大威胁不大。”

在谈到具体战术层
面时，贺炜表示：“里皮是
战术大师，一场比赛他的
阵容可能有 4 到 5 种变
化，每一个球员都要适应
不同的位置。而高水平
的训练保证了恒大高水
平的发挥。”朱广沪随后
说道：“恒大优势在于比
赛节奏很好。他们的训
练强度很大，恒大下半时
惹不起是有基础的，训练

强度大使得他们下半时
对场面的控制明显占据
优势。”

作为卫冕冠军，即使
在小组赛上磕磕绊绊，但
恒大夺冠的呼声依然很
高，夺冠赔率依旧稳居榜
首。而在对恒大未来的
亚冠展望时，贺炜谈道：

“恒大去年比赛太多。今
年需要慢慢磨合并找到
状态。在世界杯期间，恒
大可以获得一段的休息
期，可能对恒大是个很好
的喘息时间，亚冠后几轮
会发挥得更好。”而朱广
沪在最后评价恒大的比
赛时感叹道：“恒大进入
淘汰赛阶段发挥出了很
高的水平，他们很快找到
了场上的感觉和节奏，体
现出了他们深厚的底蕴
和冠军实力。”

■比赛回放

穆里奇埃神2球郜林添彩

■专家点评

贺炜：恒大世界杯后会更强 朱广沪：体现冠军实力

5∶1!先诛全北再屠樱花
恒大3年创两纪录打怕日韩

■长点知识

埃神向亚冠金靴进军

郜林国旗下庆祝

迪亚曼蒂献2次助攻策划5球


